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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成３０年度第２回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成３０年１０月３１日（水） 

午後３時～３時５０分 

開 催 場 所  市役所北館 ２階 第１・２会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 議題 

 平成３１年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の計画に

ついて 

３ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

委員名簿 

資料 生涯学習講座・スポーツ教室開催についての取り決め 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 後藤(昌)委員、近藤委員、河合委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、加藤教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

近藤課長、藤田課長補佐、齋藤課長補佐、杉野森主任主査 

（スポーツ課） 

石黒課長 

会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

  岡松委員長よりあいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 

２ 議題《意見の要旨》 

議題 １  平成３１年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の計画ついて 

○岡松委員長 

それではただいまより次第に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題の「平成３１年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業計画について」を事務局

から説明をお願いいたします。 

●事務局 

（「平成３１年度生涯学習講座・スポーツ教室等事業の計画について」資料に基づ

き説明） 

 



- 2 - 

○岡松委員長 

   ただいま事務局より説明がございました平成３１年度生涯学習講座・スポーツ教

室等事業の計画について何かご意見、ご質問等はございますか。 

○丹羽委員 

   「親子将棋」は口頭の説明ではあったが、祖父母と孫でも参加できる講座という

ことでよいか。親子講座である「和菓子を作ろう」も同様である。もう少し祖父母

と孫でも参加できるよう明記すると良いのではないか。 

●事務局 

   生涯学習ガイドでは親子だけではなく祖父母と孫でも参加可能であることが分

かるよう文言を入れて参加者を増やしていこうと思う。 

○齋藤委員 

   現在、女性の参加者が多く、年齢層が高い傾向にあるという報告があった。それ

は良い意味なのか、見直したいということなのか。 

●事務局 

   年齢層が偏っているため、より幅広い世代の人に参加してもらいたいと考えてい

る。新規講座にて若い世代の取り込みを図っている。 

○齋藤委員 

   ３１年度の講座はどれにあたるのか。 

●事務局 

   新規講座において、「かわいい小動物の世界」、「絵手紙を描こう」、「リボンレイ

で編みこみ小物」の講座において若い世代の取り込みを狙っている。 

○齋藤委員 

若い世代が参加できるよう、曜日等の配慮はあるか。 

●事務局 

   若い講師への依頼、また講師と調整中ではあるが休日に開講する予定である。 

○牧野委員 

   「美味しいお茶の入れ方教室」について、応募者数が少なかったとの報告だった

が、何人の応募があったのか。 

●事務局 

２４名の定員に対して１５名の応募があった。 

○和田委員 

   スマホやｉＰａｄを使うなどの情報化社会のなかで私たちは暮らしているので、

情報関連の講座について、増やすべきではないだろうか。 

●事務局 

本市においては「スマホ＆タブレット入門」講座を平成２５年からの５年間開催

してきた。平成３０年度、３１年度は講師との調整がつかなかったため開催できな

かったが、今後は開講できるよう検討していきたい。 
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○岡松委員長 

これからの検討課題としてお願いしたい。 

○齋藤委員 

   「かわいい小動物の世界」について、開催するのは良いと思う。しかし、可愛い

だけでペットを飼った結果、虐待をしたり、手に負えないので逃がしてしまい野性

化してしまうなど問題も有るのは事実である。生き物を飼う責任という面も講座に

て強調して教えてもらいたい。 

●事務局 

動物の習性等を学べる座学を主とした講座の予定である。 

○石黒委員 

歴史関連の講座に関して、地域を愛する人づくりの観点からも、もっと力を入れ

ると良いと思う。指定文化財だけではなくより身近な行事や事柄に関しても焦点を

当ててほしい。 

●事務局 

   文化財の担当者と話し合いながら、講座の開催を検討していきたい。また、文化

財講座の他にも清須学講座がありますので、そちらの方でも検討をしていきたい。 

○岡松委員長 

次第その他について、事務局何かありますか。 

●事務局 

平成３１年１月１２日に行われる成人式の案内及び平成３０年１１月１５日に行

われる県社連東尾張支部の研修会について説明。 

   岡松委員長が文部科学省より社会教育功労者賞を受賞された旨を報告。 

○岡松委員長 

全体を通して何かご質問、ご意見ありましたらお願いします。質問も無いようで

すので、事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成３０年度第２回社会教育委員会を終了させていただきます。

閉会（ 午後３時５０分 閉会 ） 

 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１ 

 


